

人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

# 教育いちかわ



「教育いちかわ」

11月8日号

市川市教育委員会

～ 始まりました！ ～

## 「信篤<sup>みつば</sup>三つ葉学園」～小中一貫教育の取り組み～

高谷中学校、信篤小学校、二俣小学校の3校は、2022(令和4)年4月から、小中一貫型小学校・中学校 ※、通称「信篤三つ葉学園」としてスタートしました。

これまでの小中一貫教育の主な取り組みの一つとして、9月から10月にかけて、高谷中学校の先生(保健体育担当)が、2校の小学5・6年生を対象とした「体育の授業」を行いました。

内容は、「投力向上」に関するもので、2校の小学校の先生に行った事前アンケート等をもとに企画・実施しました。



授業では、はじめに「タオル」を使い、腕の使い方や角度などを学んでから、実際にボールを投げる練習をしました。

授業を受けた小学生たちからは、「ボールを遠くに投げられるようになった」など、自分の投力が向上したことを実感できたという感想が多くありました。

また、「教えてもらったことを続けて、さらに記録をのばしたい」など、運動への意欲の向上につながったという感想や、「中学生が行う授業の様子がわかった」など、中1ギャップの不安の解消にもつながったという感想もあり、子ども達にとって有意義な経験となったようでした。

今後は、小学校の他の教科においても、中学校の専門の先生方に教わる機会の検討を進めるとともに、小学校の先生が、中学校の授業のサポートに入るなど、小学校の先生が中学生と関わる機会を設けていくことについても検討を進め、実施していく予定です。

【学校環境調整課】

※「小中一貫型小学校・中学校」とは、正式な学校名や校舎などは、今までと変わることなく、義務教育学校に準じた形で義務教育9年間を一貫して教育ができる学校です。